

DANKSAGUNG

Danke allen, die in den schweren Tagen des Abschieds von meinem geliebten Mann, meinem besten Papa, Bruder, Onkel, Schwager, Neffen, Paten und Cousin, Herrn



Konrad Nairz

ÖBB-Beamter in Ruhe

ihre Betroffenheit und Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Ein herzliches „Vergelt's Gott“

- dem Notarztteam des Roten Kreuzes
- unserem Hausarzt Dr. Philipp Plangger
- Herrn Dekan Franz Hinterholzer
- dem Vorbeter Peter Walch
- Frau Schernthaler Christl
- dem Begräbnischor Prutz mit Chorleiter Hubert Marth, dem Organisten Othmar Falch und meinen Lehrerkollegen Martina und Markus für die musikalische Umrahmung
- den Sargträgern Peter St., Siegfried E., Manfred J. und Werner H.
- Frau Agnes Schmid für die Fürbitten
- den Lehrern und Schülern der Volksschule Prutz
- der Bestattung Dellemann

Danke allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme mit Blumen-, Kranz-, Kerzen- und Messespenden, sowie durch mündliche und schriftliche Beileidsbezeugungen zum Ausdruck brachten.

Prutz, im April 2010

Die Trauerfamilien